

JUAN JOSÉ SALDAÑA

**La historia de la ciencia y la tecnología,
elemento heurístico para la prospectiva científico-tecnológica en América Latina**

Los instrumentos para el pronóstico de ciencia y tecnología en América Latina han provenido fundamentalmente de los métodos de planeación económica. Estos métodos se caracterizan, en lo esencial, por ser métodos formales. La historia de las ciencias y de la tecnología en los países de América Latina proporciona principios tendenciales para una prospectiva de las ciencias y de la tecnología más ajustada, o realista si se quiere, a los contenidos socio-históricos latinoamericanos.